

correo electrónico

Si tu proveedor de internet ha establecido restricciones, prueba con este servidor de correo gratuito y envía sin limitaciones.

Es muy fácil:

- 1.- Conéctate a Intertnet
- 2.- Ve a la página de Comfia o directamente a http://www.comfia. net/servico.htm
- 3.- Bájate el programa agsmail.exe
- 4.- Instálalo siguiendo las instrucciones del manual
- 5.- Envía el correolibremente



LIMITACIONES AL ENVIAR CORREO ELECTRÓNICO: SÁLTATELAS

Desde primeros de julio Terra, y parece que va a ser una práctica generalizada en todos los proveedores de acceso a Internet, filtra el correo saliente de forma que si la dirección de envío del correo o de destino no es de Terra, no lo entrega al destinatario. Entre todas las formas posibles para filtrar el correo — normalmente se escudan en temas de SPAM (correo no solicitado)— es la peor de todas, ya que te impide enviar correo desde ninguna otra cuenta o dominio que tengas.

En el caso de las cuentas de mibbva.com los correos que se envían a estas direcciones son rechazadas por el servidor y nunca llegan a su destino, según dicen desde el Plan Conecta, parece que Terra y BBVA quieren unificar bbva.net y bbva.com y no se ponen de acuerdo, por lo que el perjudicado es una vez más el empleado, que no ha sido informado ni consultado.

Lo más grave del caso es que ésta medida ha sido tomada sin avisar a los usuarios y sin que al principio se comunicara que ese correo no se había entregado, con lo que el usuario se ha encontrado con que lo que creía enviado no llegó nunca ni se le devolvió como correo no entregado. Este tema es realmente recriminable y ya está en manos del Defensor del Internauta por fuera denunciable. Parece finalmente ya se está avisando cuando no se entrega un correo, pero el problema de los que tenemos redirecciones de correo o dominios es que no podemos enviarlas por su servidor.

Este es uno de los muchos problemas con que nos encontramos todos aquellos que confiamos un día en los servicios de Terra.

Hoy es este servidor pero mañana puede ser cualquier otro el que nos ponga los mismos problemas, por ello hemos colocado en nuestra página web, y en colaboración con la *Asociación de Internautas* (www.internautas.org), un programa que permite crear tu propio servidor de correo, por lo que los correos no pasan por el servidor de Terra o el proveedor de Internet con el que tengamos contratados los servicios.

El programa (ArGoSoft Mail Server), corre sobre Windows y es completamente gratuito, ocupa aproximadamente 1Mb (cuatro o cinco minutos para descargarlo), es de fácil instalación y manejo ya que viene acompañado de un manual de instalación con todos los detalles. En total, en menos de 10 minutos y de forma muy sencilla vamos a instalar un servidor de Correo (sólo vamos a utilizar la parte de envío de correo, no la de los buzones, para eso podemos seguir utilizando los de nuestro proveedor).

Y para aquellos que pese a todo no se aclaren o tengan algún problema ponemos a su disposición un correo electrónico al que se pueden dirigir y desde el que le guiaremos y ayudaremos en las dudas o problemas. La dirección es servicorreo@comfia.net

Este problema no afecta a los usuarios de Linux ya que todas las distribuciones suelen traer un servidor SMTP (envío de correo). Sin embargo sí afecta a quienes utilizan Windows. Una vez instalado este servidor bastará que sustituyamos en nuestro programa de correo (por ejemplo Outlook) el servidor de correo saliente de nuestro proveedor por el que suministramos aquí. En el manual también se detalla cómo hacerlo.

Tanto el programa como el manual los podréis encontrar en la dirección http://www.comfia.net//servico.htm

Julio 2001.

